
14ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 16/05/2017. 

 

Aos dezesseis dias do mês de maio do ano de dois mil e dezessete, as dezenove horas, na 

sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira 

de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: 

Ademar Alves Cardoso, Aparecido Renato Honório, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da 

Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei 

Aparecido de Oliveira e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada uma oração pelo Senhor 

Presidente. Após passou a palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de 

todos e requer envio dos seguintes ofícios: ao setor competente pedindo informações a 

respeito da escala e carga horária do funcionário Leandro Ferreira, da Saúde; ao setor 

competente requerendo informações a respeito de possível negociação de contrato de 

aluguel entre a Prefeitura e o proprietário do prédio do antigo Hospital Municipal e também 

para a Secretária da educação requerendo informações a respeito do remanejamento da 

funcionária Angélica que coordenava o pólo e quem assume o cargo dela durante a 

vacância. Após passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de 

todos e não fez indicações. Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que 

agradeceu a presença de todos e reiterou pedido de envio de oficio à Prefeitura requerendo 

informações a respeito da contratação do Contador da Prefeitura e a documentação da 

licitação desta contratação. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que 

agradeceu a presença de todos e requereu envio de oficio ao setor de Obras e Viação 

solicitando informações e esclarecimentos, com urgência, a respeito do CODENOP, se 

realmente a Patrulha Rural iniciarão/retomarão os trabalhos agendados para os meses de 

junho e julho de 2017 em Congonhinhas. Após passou a palavra para o Vereador Valdinei 

Luca, que agradeceu a presença de todos e fez as seguintes indicações: solicita a pedido 

dos Motoristas, que seja providenciado o rebaixamento dos quebra-molas que foram feitos 

recentemente na Vila Rodeio; Solicita a pedido dos Taxistas, que seja feita a demarcação 

dos “Pontos de Taxi” na cidade, e que sejam regularizados os taxis que estão funcionando 

de forma irregular; Solicita a pedido dos “Deficientes Físicos”, que seja providenciado a 

construção e pintura das guias rebaixada de azul; Solicita que seja enviada a máquina 

para fazer serviços de explanado no Sítio do Sr. Genilson e também no Sítio do Sr. Louri, 

mais conhecido como “Japonês”, localizados no Assentamento do Bairro Marabá, as quais 

foram aprovadas por unanimidade. Também requereu envio de ofício ao Deputado 

Romanelli, para que reveja a possibilidade de voltar o valor da internet Paraná Conectado 

de 29,90 reais. Após passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença 

de todos e reiterou o pedido para levantar as bocas dos bueiros e as tampas dos 



Patrimônios de Santa Maria do Rio do Peixe e Vitópolis. Após passou a palavra para o 

Vereador Cléber, que agradeceu a presença de todos e requereu envio de oficio a 

Secretaria da Educação para que sejam colocados cavaletes em frente ao colégio João 

Canedo na saída dos alunos. Após passou a palavra para o Vereador José Fidelis, que 

agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Foi realizado um minuto de silencio 

pelos falecimentos ocorridos no município. O senhor presidente reiterou o pedido para 

realizar o consertos dos buracos na estrada da Pedra Regular. E não tendo mais nada a 

tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai 

assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais 

vereadores. 

 

 

 


